



Ronda de Buenavista, 29 – Bl. 12, 1º B
45005 Toledo
info@ateneodetoledo.org
www.ateneodetoledo.org

Presidencia

Estimados socios y amigos del Ateneo Científico y Literario de Toledo y su Provincia. La presente misiva es para informaros de las actividades más inminentes programadas por la Junta de Gobierno con motivo del final del curso ateneísta. La fecha de clausura es el día 27, jueves, a las 19 horas en el salón de actos de la Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo, C/ Esteban Illán, núm. 9. Para ese acto contamos con la prestigiosa presencia del arquitecto, investigador y toledanista de pro Jean Passini, que nos hablará del y nos paseará por el Toledo medieval mediante pertinentes diapositivas. En dicho acto, además, entregaremos tres diplomas a personalidades que se han distinguido, bien por su colaboración con nuestro Ateneo, bien por su loable trabajo en pro de la ciudad de Toledo, bien por su denodada defensa del río Tajo. Estamos preparando el número 5 de **El Miradero** (y todos sabemos que es el sexto) para que nos salude jovial y entusiasta en el acto de clausura. Nuestro secretario dará cumplida cuenta de las actividades realizadas a lo largo del año y el presidente anunciará las previstas para el primer trimestre del próximo curso: luchar denodadamente por conseguir la sede que tan necesaria se nos hace, sobre todas las cosas.

Pero ya contamos con la presencia de D. José Antonio Marina para la inauguración del próximo curso, que será el 3 de octubre. También pretendemos conmemorar dos efemérides que nuestro Ateneo no puede dejar pasar por alto: el tercer centenario de la fundación de la Real Academia Española de la Lengua, pues es mucho lo que nuestra ciudad y sus hombres ilustres han dicho y hecho para la fijación, modernización y universalización de nuestra amada y maltratada lengua española, y lo hará, como ya anunció en el último número de **El Miradero**, con una conferencia para el mes de octubre o noviembre; la otra fecha inolvidable es el cuarto centenario de la publicación de las **Novelas Ejemplares** de Cervantes, de lo que damos cuenta en el próximo número de nuestra noticiera revista; además, para el otoño prepararemos una conferencia sobre las dos novelas íntimamente relacionadas con Toledo, que pronunciará nuestro amigo y gran cervantista José Rosell Villasevil, bien en noviembre, bien en octubre. También tenemos previsto la presentación de tres libros, relacionados con aspectos muy interesantes de nuestra provincia: con lo mágico ofrecido aún por los campos de la Mesa de Ocaña y sus alrededores en forma de cuevas, bocas de minas, necrópolis de diversas culturas, ermitas ruinosas, etc., con el despoblado de Malamoneda y con el patrimonio de Talavera.

En cuanto a las tertulias del Ateneo, tengo que decir que nos encontramos muy satisfechos por las palabras de ánimo y felicitaciones recibidas por los temas tratados, todos de

enorme interés para los toledanos y de ardiente actualidad. La correspondiente al mes de octubre redundará en el tema de la del mes de mayo: Toledo y el nombre de sus calles, por las sugerencias y viables propuestas que surgieron en aquella ocasión.

Con todo ello, pues, y con la salida a la plaza pública de un nuevo **Alfonsí**, cuyas albas páginas se ofrecen a los socios y amigos del Ateneo para llenarlas con artículos interesantes sobre aspectos de Toledo y su ancha provincia, y con dos nuevos números de **El Miradero** daremos por bien cumplido el primer trimestre, siempre que no hayamos olvidado rendir un pequeño homenaje a primeros de octubre a nuestro poeta: Garcilaso de la Vega.

Como veis, apreciados compañeros y amigos del Ateneo, la agenda se muestra prieta, por lo que solicitamos vuestra colaboración y esperamos vuestras propuestas para que crezcamos todos culturalmente. Así pues, esperándolas y también vuestra asistencia a los actos programados, recibid cordiales saludos.

Toledo, 5 de junio de 2013.

Fdo. Juan José Fernández Delgado